
Consiglio Comunale INT 366 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO: BOLLINO ANTISMOG COLORATO SUL PARABREZZA DEI VEICOLI

Considerato che

tutti i provvedimenti di limitazione della circolazione dei veicoli, sia quelli strutturali che quelli
estemporanei, riguardano la classe Euro del veicolo,

si chiede al Sindaco 

di sapere perchè l'amministrazione non abbia mai pesato di istituire un bollino di diverso colore per
ogni  classe  da  collocare  sul  parabrezza,  poichè  sarebbe  una  misura  utile  per  migliorare  la
consapevolezza dei cittadini,  favorire l'azione di vigilanza della Polizia Municipale e aumentare
l'efficacia, vera o presunta, dei provvedimenti.

Torino, 22/09/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Silvio Viale
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